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UN HOPITAL DE PROXIMITÉ 
Les bons résultats du centre hospitalier pour 2024

LE QUESNOY Le centre ho3pitalier du Quesnoy c'est 3 423 entrées par an, 756 lits et places et 39 773 
actes et consultations par an. Les patients y sont bien, grâce à des soignants hyper professionnels !endredi 17 janvier avait lieu la cérémonie des vœux de Fabien Petit, directeur du Centre Hospitalier du Quesnoy. Cette cérémonie s'est déroulée dans le hall de !'Hôpital Léon Schwartzenberg, qui fêtera au second semestre ses vingt ans d'ouverture ! 

AU CH DU QUESNOY, 
ON EST SATISFAITS L'hôpital du Quesnoy, un hôpital rural qui propose une offre en proximité et qui répond aux besoins d'un territoire allant du Valenciennois à l' Avesnois, allant jusqu'aux limites de la Sambre, est fortement apprécié par les patients. En 2024, 98, 7% de patients se déclarent satisfaits et 99,6% considèrent qu'ils ont été bien accueillis dans le service de soins. Les retours sont plus que positifs, et les principales tendances de l'activité le prouvent : en médecine polyvalente et en court séjour gériatrique, le nombre de séjours s'est accru de 5 %, les consultations externes ont augmenté de 3,44 % pour les 19 spécialités proposées, l'activité de réadaptation cardiaque et les tests à l'effort ont augmenté de 30 % Fabien Petit, directeur du Centre Hospitalier du Quesnoy, est revenu sur les résultats 

de 2024, et les objectifs pour 2025. et 820 échographies cardiaques ont été faites en plus par rapport à 2023. Du côté des EHPAD et de l'USLD, les taux d'occupation sont de 98 %, un taux d'occupation retrouvé d'avant la crise COVID. 2025 laissera place aux réflexions puis à l'écriture du projet de l'établissement pour la période de 2026 à 2030. « Cette feuille de route est l'occasion de s'interroger sur. les pro;ets de chaque service, les profils des patients et l'articulation des parcours de soins. Cette lisibilité est aussi un levier pour le recrutement des ressources médicales » explique monsieur Petit. Outre le fait que le centre hospitalier met en œuvre d'importants projets pour une meilleure offre de soins et une meilleure offre médico-sociale, il s'engage encore plus dans la lutte contre les violences conjugales (voir article ci-dessous), mais également dans le développement durable (mise en place d'une aire de covoiturage ou encore installation de fontaines à eau en substitution des bouteilles en plastique, etc.) Enfin, malgré la persistance de l'inflation, le centre hospitalier continue d'investir avec entre autres des travaux de réhabilitation et de rénovation énergétique de la clinique gériatrique. Les travaux à l'EHPAD de Caudry (14 250 000 euros engagés pour le doter de chambres individuelles et d'une architecture adaptée à l'accueil des personnes âgées ayant des troubles du comportement) vont débuter. À Landrecies, un nouvel EHPAD devrait sortir de terre. À la résidence Vauban, la salle Au p'tit Vauban et le jardin à l'entrée de l'EHPAD seront aménagés. Et enfin, le bâtiment Les Chênes devrait se refaire une beauté, mais pas cette année, « le dossier est prêtpour se positionner dès qu'une opportunité s'ouvrira » conclut le directeur. 
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500 euros, oui oui, 2 500 euros, à madame Dzunîak de l'AFM Téléthon. n engagement hors du commun ! La volonté de faire du bien pour les autres ! La cité scolaire EugèneThomas a fait fort, etmême très fort cette année.Pauline Barthélémy, présidente de la Maison des lycéens, et Djamel RosseBenrnohamed, trésorier de la Maison des Lycéens et vice-Président de Conseil de la vie lycéenne, élèves et organisateurs, ont remis un chèque de 2 500 euros à madame Dzuniak, bénévole à l' AFM Téléthon. Ils avaient organisé de nombreux rendez-vous juste avant les vacances de Noël. 
ÇA A PRIS UNE SACRÉE 

« Ça a été une grosse organisation qui a pris une ampleur impressionnante, explique Pauline. Cette année, nousavons décidé de refaire le Téléthon d'avant Covid, en faisant participer toute la cité scolaire. » L'action a été faite en deux temps, le vendredi juste avant les vacances de Noël. Dans un premier temps, ping-pong fluorescent, du Just Dance, des parcours sportifs, et à la cantine, il y avait des boissons, des crêpes, des gaufres, des pâtisseries, que les organisateurs ont vendus. Puis, dans 
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Toute la cité Eugène Thomas s'est mobilisée pour le Téléthon. un deuxième temps, place au Colm Run. « Et on s'est éclatés. C'était super. Ças'est bien passé. Tout le monde participait. C'était tout de même 1 700 élèves à gérer»poursuit Pauline. 
« Je suis fière des élèves. Je les ai laissés se gérer tout seuls, même si je jetais de temps en temps un œil dans leur organisation. En tant qu'élèves, ça n'était pas évident de faire bouger toute la dté scolaire. fls ont réussi d'une main de maitre. Bravo à eux. Grâce à leur travail, mais aussi aux 
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professeurs et aux personnels de la cité, cette mobilisation a été un réel succès » explique madame Beaumont Sylvie, la conseillère principale d'éducation. é.,/fe/.le T�t 


